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ATA DA 272ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EXPANSÃO E  
DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL E COMERCIAL – COMEDIC 

 
 
No dia doze do mês de dezembro, do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta 
minutos, no auditório da Adinorte, aconteceu a reunião ordinária, que contou com a presença 
dos (as) Senhores (as) Conselheiros: Rafael Roberto Domarco Aloisi, Homero Scarso, Angelo 
Tadeu Ali, Alexandre Miotto, Cássio Murilo Rossete, Ophir Figueiredo Jr, Silvia R. Storer, José 
Francisco Calil, Julia G. B. Andrade, Clayton Masquietto, Renato de Albuquerque Ferreira, Erick 
Gomes e Luciana Goes. 
 
Sr. Rafael inicia a reunião agradecendo a presença de todos e ao Sr. Alexandre Miotto pela 
disponibilidade do espaço. Sr. Alexandre Miotto anuncia o encerramento de seu mandato na 
presidência da Adinorte e informa que o Sr. Cassio é o novo presidente. Sr. Rafael comenta que a 
Gracieli informou-o que entrou em contato com as empresas que estavam na lista de espera 
para adquirir uma área em um dos distritos industriais de Piracicaba para verificar se ainda 
tinham interesse em se instalar na cidade. Sr. Rafael informa que, segundo a Gracieli, as 
empresas já confirmaram o interesse em se manter na lista de espera. Sr. Erick comenta que, em 
relação à área que era do Semae e está retornando à Prefeitura de Piracicaba, foi apresentado 
para a Adinorte um projeto que era inviável, pois a estrutura teria que ser custeada Associados. 
Sr. Erick informa que a Prefeitura de Piracicaba ficou de verificar e, até o momento, não houve 
retorno. Sr. Rafael confirma que também não teve retorno. Sr. Rafael comenta que, segundo a 
Gracieli, o projeto foi corrigido. Sr. Erick comenta que, seguindo o rito jurídico, essa informação 
precisa ser divulgada em jornal e outros meios de comunicação porque muitas empresas 
deixaram de procurar o local por saber que não tinha essa área. Sr. Rafael informa que na 
reunião anterior do COMEDIC a empresa Bocal foi negada para entrar na lista na espera, pois a 
mesma possui menos de 1 (um) ano de CNPJ.  Sr. Rafael comenta que foi informado à empresa 
sobre este requisito, porém, mesmo a empresa sabendo, a mesma insistiu em passar pelo 
COMEDIC. Segundo Sr. Rafael, na reunião anterior, foi dito que o critério do prazo de existência 
da empresa constava na Lei 4020 e suas alterações, mas não está. Sr. Rafael informa que a 
empresa entrou com recurso. Sr. Rafael decide acatar o recurso e incluir a empresa Bocal na lista 
de espera. Sr. Rafael comenta que irá conversar com Gracieli sobre as CAEs já aprovadas 
anteriormente e que retornaram para serem aprovadas novamente. Professor Calil solicita ao Sr. 
Rafael  para  reenviar  a  Lei  4020 e suas  alterações novamente a todos do COMEDIC.  Sr. Rafael  
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comenta que a Lei consta no site do Conselho, mas que, mesmo assim, irá pedir para a Gracieli 
postar no grupo do WhatsApp do COMEDIC para que todos tenham acesso. Sem mais, o Sr. 
Rafael encerra a reunião. Eu, Luciana, digitei a presente Ata que, após lida e aprovada, segue 
assinada por mim e por todos os presentes. 
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